



GARDA MEDIA

Lapas Cilacap Optimis Sajikan Performa Terbaik Tahun 2024

Ghina Hazalah - CILACAP.GARDAMEDIA.ID

Jan 5, 2024 - 14:20



dok. Humas Lapas Cilacap

Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap optimis sambut 2024 dengan performa pelayanan terbaik dan penerapan semangat PASTI (Profesional, Akuntabel, Sinergi, Transparan dan Inovatif) secara optimal.

Hal itu disampaikan Dedi Cahyadi, Kepala Lapas Cilacap sesaat setelah

mengikuti Apel Awal Tahun 2024 Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia gelar Apel Pagi Perdana yang dilaksanakan secara hybrid terpusat di Lapangan Merah KemenkumHAM RI, Jakarta. Jumat (05/01).

Pada kesempatan tersebut, seluruh pegawai Lapas Cilacap turut mengikuti apel melalui aplikasi zoom meeting bertempat di Aula Abhinaya Lapas Cilacap.



Dedi Cahyadi, menyatakan bahwa Tahun Baru 2024 menjadi semangat baru bagi jajaran Kemenkumham se-Indonesia untuk bekerja lebih maksimal, efektif dan efisien. Tanpa terkecuali termasuk Lapas Kelas IIB Cilacap.

"Awal tahun menjadi momentum jajaran Lapas Cilacap wujudkan komitmen untuk berkinerja serta tunjukkan performa lebih keras dan lebih baik lagi," tutur Dedi.

Ia berharap Nilai PASTI bukan hanya sekedar jargon ataupun lipservice semata. Tetapi terafiliasi dengan baik di lapangan.



"Kita Songson 2024 dengan lebih optimis dengan kinerja yang lebih optimal. Rapatkan barisan untuk terus beri pelayanan terbaik kepada warga binaan dan masyarakat sebagai perwujudan serta pengaplikasian nilai PASTI secara nyata," sambungnya.

Sementara itu dalam amanatnya, Yasonna H Laoly, Menteri Hukum dan HAM RI menyampaikan pentingnya bekerja berintegritas, menjunjung solidaritas, serta perkuat sinergitas dengan sesama stakeholder lainnya guna kemajuan instansi Kementerian Hukum dan HAM.

"Manfaatkan momentum awal tahun ini untuk lebih meningkatkan kualitas kerja dan kontribusi kita terhadap kemajuan Institusi Kemenkumham yang kita cintai," ujarnya.

"Mari kita bekerja dengan semangat PASTI. Perkuat sinergi dan kolaborasi serta teruslah berinovasi demi Kemenkumham semakin PASTI," pungkas Menkumham. * (DA)